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Brigadistas del 
Ejército destacan 
capacitación para 
combatir incendios 
Conaf llevó a cabo esta iniciativa con el fin de ser un 
aporte para la prevención de siniestros forestales. 

  

CEDIDA. 
Germán Palma Pérez 
cronica estrellaconce.dl 

as altas temperatu- 
L ras propias del vera- 

no, sonun factor que 
incide enla generación de 
incendios forestales que 

  

rectamente el fuego. sentir que estoy haciendo 
algo importante por mi 

. país. Es genial ver cómo el 
Esto generó mucho inte- Ha sido un desafío Servicio Militar me prepa- 

todos los años suelen azo- rés y apoyo por parte de personal y ra para cosas que real- 
tar al país; malogrados quienes fueron los capaci- : mente marcan la diferen- 
eventos que en muchos tados, quienes destacaron Profesional. cia”, comentó. 
casos son provocados de la iniciativa y su impor- Combatir Compuestas por una 
manera intencional. tancia para el combate de sección de emergencia de     Por tal razón, institu- incendios forestales en un ICendios me 27 efectivos, las Brifes tie- 
ciones públicas y privadas z e PESAS! contexto de cambio cli llena de orgullo”. — nencomo misión asegu- 
trabajan de manera cola- DESDE EL EJÉRCITO SE DESTACÓ LA INICIATIVA, mático y de necesidad de rar el entorno, sostener 
borativa para estar en que exista coordinación á S la línea de control de las 
condiciones de enfrentar — zo de Incendios Foresta- entre las instituciones. Cabo María Consuelo Bastías— Tarma, construir corta- 
emergencias forestales; — les que posee el Ejército, “Ser parte de esta capa- fuegos y realizar faenas 
premisa en la que el Ejér- también conocidas como citación ha sido un desa- que me motiva a seguir de liquidación de posi- 
cito forma parte como — Brifes. fío personal y profesional. dando lo mejor de mí”, — bles brotes. 
agente activo y eficiente. Esta es una actividad — brigadas de refuerzo Aprender a combatirin-  añadióla cabo, quien que- En definitiva, este es 

Enrigor, deacuerdo al que se realizó a nivelins- pertenecientes al Ejér-  cendios forestales me lle- dó contenta con las capa un ejemplo de coopera- 
convenio suscrito el 2016  titucional y que, enel ca- citofueron capacitadas na de orgullo, porque sé — citaciones. ción entre instituciones 
con el Servicio Nacional sodeConcepción, incluyó  porConaf. que estoy mejor prepara- Similar apreciación tie- que busca sumar un gran 
de Prevención y Respues- al Regimiento N*6 “Cha- da para proteger lo que  neel soldado conscripto, aporte para la prevención 
ta ante Desastres (Sena- cabuco”, unidad donde todos valoramos: nues- Nicolás Iturra Aillon. “Es- de incendios forestales, 
pred), todos los años la cerca de un centenar de — to directo con las llamas) — tras comunidades y nues- — tar en esta capacitación en un contexto en el que 
Corporación Nacional Fo- efectivos se instruyeron — y en el resguardo de las tro entorno”, expresó la fue increíble, porque ya han existido siniestros 
restal capacita a personal — para operar en una terce- fuerzas aéreas y terres- cabo María Consuelo Bas- aprendí cómo enfrentar con gran afectación de 
militar que conforman — ra y segunda línea del si- tresdelos especialistas de — tías Vergara. incendios forestales, y hectáreas como en Los 
las 30 Brigadas de Refuer-  niestro(notienen contac- Conaf que combaten di- “Es una experiencia también porque mehizo Álamos o Hualqui. 
  ET 

Pescadores industriales descontentos 
por discusión inmediata de proyecto 
Pescadores industriales cendiendo las alertas en — sión “con un gusto amar- 
de la región se dirigieron una de las industrias más — go ya que se le cambio la 
hacia el Senado para ex- relevantes para la región. — velocidad al proyecto, de 
poner su postura contra Desde la Seremi de plena urgencia a discu- 
el proyecto de Ley de Frac- Economía se especificó a — sión inmediata, es decir deenero fue la fecha en 
cionamiento de la Pesca. — La Estrella que la discu- — los plazos se acortan con- que los pescadores in- 
Sin embargo, se entera-  sióninmediataes paravo-  siderablemente (...) nose  dustriales expusieron 
ron de la noticia dequeel tar la idea de legislar el vebien desdela visión del su postura en Senado. 
Ejecutivo dispuso la dis- proyecto. subsecretario, ya que él 
cusión inmediata. Juan Carlos González, — insiste en que este es un 

Los dirigentes señala- presidente del Sindicato buen proyecto y que co- res que en general todos 
ron enla Cámara que esta — Interempresas de Capita- mo gobierno tiene las ar- definen a esto como un 
iniciativa amenaza con nes de Pesca y represen- mas jurídicas para hacer mal proyecto y eso es 
dejar en el aire 6.500 em- tante del Personal Embar-  loqueestán haciendo, pe- preocupante”, contó el di- 

= 1 pleos directos y 4.000in- cado Industrial indicó ronoestánacusandoreci-  rigente respecto a la jor- 
SEÑALARON QUE SALIERON DE LA COMISIÓN CON GUSTO AMARGO. — directos en el Biobío, en- que salieron de la comi- bodelos diferentes acto- nada. 

  

  
  

    
      

   

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

09/01/2025
    $920.269
  $1.591.520
  $1.591.520

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      46.615
      11.200
      11.200
      57,82%
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ACTUALIDAD
DIARIO

Pág: 6


